

La estadounidense Carli Lloyd gana el Balón de Oro-2015



Berna, 11 ene (PL) La estadounidense Carli Lloyd ganó hoy el Balón de Oro, a la mejor futbolista del mundo en el 2015, por primera vez en su carrera.

Lloyd guió a la selección de su país al título en la Copa del orbe de Canadá-2015 y fue la protagonista de la final ante Japón con tres goles, el primero en un duelo decisivo de una cita universal, para igualar la gesta de Geoff Hurst con Inglaterra en la final de 1966 en Wembley, ante Alemania.

Su tercera diana, una sensacional vaselina desde el centro del campo, le valió el Balón de Oro a la mejor jugadora del torneo y la Bota de Plata por sus seis perforaciones y una asistencia.

La centrocampista Nueva Jersey, de 33 años, suma más de 200 partidos y un total de 70 tantos con Estados Unidos desde 2005 y ha contribuido de manera especial a los dos cetros olímpicos de la escuadra norteamericana, en Beijing-2008 y Londres-2012.

La estadounidense aventajó en la votación final al Balón de Oro-2015, a la japonesa Aya Miyama y a la estadounidense Celia Sasic.

Por su parte, el brasileño Wendell Lira obtuvo el Premio Puskas, al Mejor Gol del año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81055-la-estadounidense-carli-lloyd-gana-el-balon-de-oro-2015>



Radio Habana Cuba